4 の政策は

実を取る成果をなし得たい



議員 īE

くりの推進」に力を注ぎ 整備と歴史文化のまちづ 地域経済の活性化や雇用 から、「スポーツ環境の

農林振興課移転は

民の中に色々な意見

のか。又、農林振興課が 2階にある事で、 をされているが、今後も への取り組みはどうする 出生届け等で大変な苦労 万々が転作の事、子牛の が町である。今後、農政 高齢の

得たい。昨年12月、県が 作物に例えると、野を耕 合宿拠点施設を整備す 有明高校跡地にスポーツ その実を取る成果をなし せる事に努め、4期目は し、種を蒔き、花を咲か

かった。今後、

目指す政

4期目の政策が見えにく

しかし選挙がなかった分、 長に任せる事を選択した。 は4年間の町政を、東町 はあったようだが、町民

これまでの3期12年は

策は何か。

大につなげたい地域経済で雇用拡

町長

拡大につなげて行きたい。 る方針を明らかにした事

移転は考えていないのか。 本町は農業の町・畜産

が検討はしてゆく 上原議員 競技場は 公認コースを

どおり農業政策はつづけ たい。農林振興課移転は の土地集積とか、従来 圃場整備とか担い手

場は、

考えていない。 再度担当課においてどう び鈴)も準備しているが、 るか検討はしてゆく。 やったらサービスが出来 のであれば、農協を含め、 十分活用されていない ベル (呼

屋上から望む有明高校 上原議員

熟慮の上で絞込みを

町長

野方公民分館の委員会

有明高校跡地の陸上競技 失敗を繰り返さない為に、 認コースではない。同じ 足りないと言う事で、公 町営プールは1~2㎝ 公認コースで出来 出来上がり、物流・人の 望書」を受理しているが 崎第一中学校跡地利用要 で検討され、3月に「大 流れが大きく変貌するも 野方インターチェンジが

るのか。

競技場に

町長

でアスリート競技場にし して、責任を果たす覚悟 なっている。 を知事に提出することに 会を開催し、基本構想案 て欲しいと伝えている。 今後も2回の専門委員 地元委員と

大崎第 一中学校跡

地は

たのか。 学校は統合するが、跡地26年4月、大崎第一中 期待されるが、 活用の仕方によって、野 方地域が活性化する事に 結論は出

菱田中学校

活用は 体的に

活用する為にも、一体的 しいと思っている。 に活用することが、 校跡地は、敷地を有効に ツ合宿整備と、菱田中学 高校跡地の滞在型スポー 回も話をしてきた。有明 菱田分館の方々とも何

みをしたい。 の上、十分検討し絞り込 のと思われるので、 熟慮

応は 消費税8%時の対

愛田中学校跡地は

上原議員

の理解は得られているの たと聞くが、分館の方々 協議会補助金が返金され 菱田中学校跡地利用の

引き上げが必要か 検討する

考えているか。

考えた方が良いと思うが、

今回の対応をどのように

引き上げられるが、27年

消費税が4月に8%

10月の10%時に改正を

町長

ものは、 いる。引き上げが必要な が必要か否か検討をして 影響を勘案し、引き上げ 増税分が経費に及ぼす 新税率に対応し

給食費は運営委員 会の判断

教育長

任せる。 費は運営委員会の判断 食材も上がるので、 が半分程度と考えている。 県内の状況は引き上げ 給食

※その他の質問

新生大崎中学校の受入 準備は出来たか。